

Plh Sekda Taufik Sudah Diprediksikan, Kandidat Definitif Ada Dikantong Bupati Pandeglang

Asep Ucu SN - ASEP.JURNALIS.ID

Sep 1, 2021 - 09:38



PANDEGLANG, - Kepala Dinas Pendidikan (Dindik) Kabupaten Pandeglang, Taufik Hidayat yang ditunjuk Bupati Hj. Irna Narulita sebagai Pelaksana harian (Plh) Sekretaris Daerah (Sekda) Pandeglang pengganti Pery Hasanudin, yang telah mengakhiri masa tugasnya mulai 1 September 2021 sebagai orang nomor 1 dilingkungan birokrasi Pandeglang tersebut.

"Penunjukan PLH Sekda yaitu Pak Taufik Hidayat yang kini menjabat Kadindik Pandeglang itu, sudah diprediksikan oleh semua kalangan. Selain dinilai layak dan memiliki loyalitas yang cukup bagus, penunjukan Pak Taufik sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan loyalitasnya selama ini. Karena untuk menduduki Sekda Devinitif tidak akan mungkin karena masa kerjanya hanya tinggal 1 tahun lagi dan itu diatur dalam peraturan Menpan dan Mendagri," tutur Hatami Kastura, salah seorang pemerhati birokrasi yang juga akademisi tersebut, kepada media sorotdesa.com, Selasa (31/08/2021).

Menurut Hatami, penunjukan Plh Sekda Pandeglang itu diketahui berdasarkan Surat Keputusan (SK) Nomor : 800/1752-BKD-2021 yang telah ditandatangani Bupati Pandeglang. Jabatan itu terhitung mulai 1 September sampai 31 Desember 2021 atau sampai ada Sekda Definitif.

"Benar masa jabatan Plh Sekda itu minimal 3 bulan dan maksimal 6 bulan sampai adanya Sekda Definitif yang akan diusulkan 3 nama calon sekda Kemendagri melalui tim pansel yang dibentuk nanti," katanya,

Ia menambahkan bahwa sosok Sekda Pandeglang itu kemungkinan besar sudah ada dikantong Bupati Irna Narulita siapa yang layak yaitu eselon 2 junior yang memiliki kans untuk menduduki orang nomor 1 di birokrasi tersebut.

"Yah memang penunjukan Plh Sekda dan Sekda Definitif adalah Bupati, kita tunggu saja nanti siapa yang akan menjabat Sekda Definitif itu," pungkasnya.

Sementara Taufik Hidayat selaku Kepala Dindikbud Pandeglang saat dikonfirmasi hal itu, dirinya tidak membantah bahwa ditunjuk Bupati Pandeglang sebagai Plh Sekda, terhitung mulai 01 September 2021.

"Iya betul, bapak mulai menjabat Plh Sekda, terhitung 1 September, sesuai dengan SK-nya," ujar Taufik singkat.

Sebelumnya, desas-desus soal sosok Sekretaris Daerah (Sekda) Pemkab Pandeglang yang akan menggantikan Pery Hasanudin, SH, MH yang akan berakhir masa jabatannya pada September 2021 mendatang, tentunya Bupati Pandeglang, Hj. Irna Narulita, SE, MM harus menunjuk orang nomor 1 di birokrasi yang memiliki kriteria ideal untuk mendampingi dan mampu mengaplikasikan visi misi dan menjabarkan berbagai kebijakannya. Hal ini disampaikan H. Hatami Kastura selaku Direktur Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) UNMA Banten kepada media, Rabu (18/08/2021).

Menurut Hatami, bahwa Bupati Pandeglang kebetulan seorang wanita yang tentunya memiliki kelemahan dalam mobilitas dibanding pria.

"Jadi menurut saya sadar akan itu, maka hamat saya Kriteria yang Ideal mendampingi Bupati Pandeglang, sebagai Sekda pengganti Pak Pery yang akan habis masa jabatannya nanti adalah harus seorang sosok Sekda yang ideal," ungkap Hatami yang juga akademisi.

Dikatakannya, kriteria Sekda ideal itu yaitu Pria usia minimal 45 tahun maksimal 56 tahun, Berpenampilan menarik, Background pendidikan sarjana ilmu sosial,

menguasai ilmu administrasi negara, terbiasa memimpin rapat dan berpidato/orasi di depan publik, mampu menjadi imam sholat berjamaah dan khutbah jumat, familiar dengan para tokoh alim ulama dan masyarakat Pandeglang, taat kepada agama dan tidak tercela.

“Pada intinya siap menutupi kekurangan Ibu Hj. Irna Narulita seorang Bupati wanita yang pertama di Kabupaten Pandeglang. Saya yakin dan percaya, Bupati akan bisa menentukan siapa yang layak menjadi sosok Sekda kedepan yang diterima oleh semua komponen masyarakat khususnya dikalangan Aparatur Sipil Negara (ASN),” kata Hatami Kastura.

Sementara diketahui pada akhir September 2021 mendatang, H. Pery Hasanudin, SH,MH akan berakhir masa jabatannya sebagai Sekda Pemkab Pandeglang. Dan diprediksikan ada beberapa pejabat eselon dua junior yang memiliki kesempatan untuk menduduki orang nomor 1 di birokrasi tersebut yaitu Yahya Gunawan yang kini menjabat Kepala Badan Pelayanan Pajak (Bayanjak), H. Didi Kepala DP2AKB, H. Kurniawan S saat ini menjabat Asda III, H. Ali Fahmi Sumanta menjabat Kepala BKD, H. Ramadani menjabat Asda I, H. Andi Kusnardi menjabat Sekretaris Dewan, Hj. Nuriyah menjabat Kadinsos, Hj. Dewi N menjabat Kadinkes dan H. Mursidi menjabat Kadisdukcapil.

Sedangkan pejabat eselon dua senior yang hanya menjabat 1 tahun lagi yaitu H. Utuy Setiadi B menjabat Kepala Bappeda, D Iskandar menjabat Kepala BPKAD, Hj. Ida Novaida menjabat Kepala DPMPTSP, H. Taufik Hidayat menjabat Kadindik, Dadan Tafip Daniel menjabat Kadinkop & UMKM, Girgiantoro menjabat Kadiskomsantik dan Hj. Tati Suwagiarti menjabat Kadis LH,” pungkasnya.